

Journée nationale de la précarité énergétique

Solinerogy, la fondation du groupe Effy, va distribuer des kits d'urgence aux foyers en situation de précarité énergétique

À l'occasion de la Journée nationale de la précarité énergétique qui aura lieu ce jeudi 24 novembre, Solinerogy, la fondation du groupe Effy, finance l'acquisition de 5 000 kits d'urgence destinés aux familles en situation de précarité énergétique. Les kits seront distribués cet hiver aux associations de lutte contre l'isolement et la précarité implantées dans les territoires : Soliha, la Croix-Rouge Insertion et Habitat & Humanisme. Objectif : permettre aux foyers les plus fragilisés par la crise de l'énergie de limiter leurs consommations d'énergie et d'améliorer leur pouvoir d'achat et le confort de vie dans leur logement.



Michel Pelenc, président de Solinerogy : « Face au contexte d'explosion des prix de l'énergie qui perdure, il est plus qu'urgent d'apporter une aide concrète et immédiate aux 5,6 millions de familles en situation de précarité énergétique. En distribuant ces kits d'urgence aux associations de terrain, Solinerogy renouvelle son engagement dans la lutte contre la précarité énergétique en offrant aux plus fragiles des solutions immédiatement efficaces pour améliorer le confort thermique de leur logement cet hiver tout en limitant leurs consommations d'énergie. »

5 000 premiers kits distribués aux associations de lutte contre la précarité énergétique cet hiver

Les kits de lutte contre la précarité énergétique sont conçus pour permettre aux familles de mettre en place facilement **des écogestes pour rapidement faire baisser leurs consommations en énergie et en eau, tout en améliorant le confort thermique de leur logement.** Ils contiennent notamment un régulateur de douche, des ampoules basse consommation, des prises avec interrupteur, un rouleau de joint isolant, etc. Le kit distribué aux ménages permet d'économiser plus de 500 euros par an.

orientent dans leur parcours. Effy sélectionne et agrée ses artisans partenaires certifiés RGE (Reconnu Garant de l'Environnement). Début 2021 nous en comptons plus de 3 600, présents dans tous les territoires et de tous les corps de métiers. Ensemble, nous réalisons plus de 100 000 chantiers de rénovation énergétique par an, représentant un volume d'affaires de plus de 800 M€. Notre ambition est d'accélérer la rénovation énergétique, en facilitant chaque étape, et en permettant aux particuliers et aux professionnels d'économiser du temps, de l'argent et de l'énergie.